

Au Grand Livre, Saint-Junien

1 - SAILLAT - Usine à Papiers et à Boîtes d'Allumettes



L'ouverture d'une ligne de chemin de fer activa le développement industriel de Chaillac. Ainsi, en 1879, les frères Labrousse ouvrirent une fabrique de papier de paille, destiné à l'emballage (190 personnes y étaient employées en 1890), puis une fabrique de boîtes d'allumettes (70 personnes, dont une majorité de femmes). Plus d'un million de boîtes sortaient chaque jour de cet atelier. En arrière plan, on aperçoit la gare et l'Hôtel « Le Terminus ».

A la suite d'incidents, la société des établissements Levenstein, délocalisa son usine de Tulle et l'implanta à Saillat en 1894. La Société des matières tannantes et colorantes produisait un tannin destiné principalement au traitement du cuir. Les troubles qui y survinrent en 1911 et 1912 eurent des répercussions sur le devenir même de la commune.

SAILLAT - Usine des Matières Tannantes et Colorantes

